

17 de noviembre
Reforma

VAN POR COMBUSTIBLE PARA AVIONES A BASE DE CAÑA DE AZÚCAR

A través de una inversión de 65 millones de pesos, Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) y cañeros del País prevén que hacia 2025 se empiece a producir y distribuir combustible para aviones a base de caña de azúcar y procesado de forma sostenible.

<https://bit.ly/400hzac>

17 de noviembre
Energy 21

TIENE TAMAULIPAS MÁS DE 63% DE RECURSOS ENERGÉTICOS DEL PAÍS: AMÉRICO VILLARREAL

Américo Villarreal Anaya, gobernador de Tamaulipas, indicó que la entidad concentra más del 63 por ciento de prospectiva energética en materia de hidrocarburos y fuentes renovables, por lo que buscarán impulsar la atracción de inversiones con diversas acciones, entre las que se incluyen la firma de un convenio de colaboración con la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

<https://bit.ly/40SjYAS>

17 de noviembre
Milenio

MADERO MANTIENE ADEUDO CON CFE Y SERVICIO DE ENERGÍA A POZOS ESTÁ EN RIESGO

El municipio de Francisco I. Madero tiene un adeudo de 81 millones 498 mil 930 pesos con la Comisión Federal de Electricidad, El monto se divide en 41 millones 204 mil 296 pesos por concepto de cartera vencida y 40 millones 294 mil 634 pesos por concepto de notificaciones de ajuste.

<https://bit.ly/3RapWfD>

20 de noviembre
El Economista

LA CFE AUMENTARÁ TRES VECES MÁS LA GENERACIÓN QUE SU TRANSMISIÓN DE ENERGÍA

Al finalizar este sexenio, la longitud de la red de transmisión eléctrica será de 111,218 kilómetros, un alza de 3.6% frente a 2018, mientras que la capacidad de generación aumentará 12%, informó el director de la estatal, Manuel Bartlett.

<https://bit.ly/3MSWiX6>

21 de noviembre
Energy 21

MEXICO PACIFIC INVERTIRÁ 15 MIL MDD EN CONSTRUCCIÓN DE GASODUCTO SIERRA MADRE

Para impulsar la competitividad económica de Chihuahua en la industria energética, Chihuahua firmó un convenio de colaboración con Mexico Pacific para la construcción del Gasoducto Sierra Madre, para el cual dicha compañía invertirá 15 mil millones de dólares.

<https://bit.ly/49LbYWq>

SHELL CEDE A PEMEX CONTRATO EN AGUAS PROFUNDAS MEXICANAS

21 de noviembre
El Economista

El área contractual, con una superficie de 2,146 kilómetros cuadrados, se localiza en el Área Perdido, frente a la costa de Tamaulipas; la estatal quedará con el 100% de participación.

<https://bit.ly/3GaAcUb>

SERÁ ALICIA ZAZUETA LA NUEVA PRESIDENTA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AMPES

21 de noviembre
Energy 21

La Asociación Mexicana de Proveedores de Estaciones de Servicio (AMPES) renovó su Consejo Directivo para el periodo 2023-2024, para el cual se eligió a Alicia Zazueta Payán como la nueva presidenta.

<https://bit.ly/3SV9vmo>

SUSPENDE NATURGY SUMINISTRO DE GAS EN NUEVO LAREDO

22 de noviembre
Reforma

La empresa distribuidora de gas natural Naturgy suspendió, sin aviso y de forma indefinida, el suministro de la molécula a clientes industriales de Nuevo Laredo, Tamaulipas, argumentaron que han sufrido una afectación en la recepción de gas natural lo que "impacta directamente en las condiciones de entrega y de seguridad de dicho sistema".

<https://bit.ly/3GcNBmX>

ENVÍA AMLO NUEVAS TERNAS PARA COMISIONADO DE LA CNH

22 de noviembre
Oil & Gas Magazine

El Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, envió al Senado diversas propuestas de candidatos para ocupar tres cargos de comisionado en la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

<https://bit.ly/3Gbpq8l>

PODRÁN DAR SEGUIMIENTO A PERMISOS DE LA CRE

22 de noviembre
Reforma

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) alista una plataforma en la que los interesados en obtener un permiso para realizar alguna actividad energética podrán expresar su interés y revisar el estatus de sus solicitudes.

<https://bit.ly/40Qyzg8>

LA GUARDIA COSTERA DE EU ATIENDE UN DERRAME DE MÁS DE 26 MIL BARRILES DE PETRÓLEO EN EL GOLFO DE MÉXICO

22 de noviembre
Latinus

La Guardia Costera de Estados Unidos informó esta semana que se encuentra atendiendo un derrame de petróleo en el Golfo de México, al sur de Nueva Orleans, y según estimaciones iniciales se han vertido 26 mil 190 barriles.

<https://bit.ly/49NQIEU>

23 de noviembre
El Economista

NEWPEK RENUNCIA AL 55% DE SU BLOQUE PETROLERO TERRESTRE

La empresa mexicana Newpek, propiedad de Grupo Alfa, devolvió 55% de una superficie de casi 200 kilómetros cuadrados de uno de los dos contratos petroleros, clasificado como BG-03-2017, que obtuvo en las rondas de adjudicación de la administración pasada, con lo que se quedó únicamente con 87 kilómetros cuadrados en evaluación de este bloque, uniéndose a las firmas que no encontraron rentabilidad en actividades en México y esperan que se reanuden las licitaciones para continuar caracterizando la superficie nacional.

<https://bit.ly/3Nlc25N>

P/C
SOLUTIONS
LATAM